

Jardin de Saint

Adrien/Saint Adrien



Gardens

Visite du Jardin de Saint-Adrien : journée Carnaval de Venise.

AFAL propose la visite d'un jardin- le Jardin de Saint Adrien- situé près de Servian*(Hérault). Ce jardin aménagé dans une ancienne carrière est considéré comme un des plus beaux de France.

Une réservation est faite par AFAL pour le Vendredi 5 Juin à 14h00. Des présentations costumées ayant pour thème le Carnaval de Venise auront lieu à partir de 14h30, avec bel canto et spectacles équestres.

Le prix d'entrée est de 8 € par personne pour les groupes de 20 personnes minimum ayant réservé (tarif individuel 10 €).

Vous pouvez avoir un aperçu du jardin et des animations sur le site: http://www.jardindesaintadrien.com/

Si cet évènement vous intéresse, contactez <u>Joseph</u> <u>le plus</u> <u>tôt possible</u> afin que la réservation pour AFAL puisse être confirmée.

*Localisation

RN9 puis D18E4

Autoroute A9 sortie 34

Autoroute A75 sortie 62



Coordonnées GPS

43°23'52.3"N 3°19'32.6"E

43.397862, 3.325718

Saint-Adrien Gardens visit: Venice Carnival Day.

AFAL proposes a visit to the gardens of Saint Adrien situated near Servian* (Hérault). The gardens, which were a former quarry, are known as one of the most gorgeous French gardens.

A reservation has been made by AFAL for Friday 5thJune at 2.00pm. Costume parades inspired by the Venice Carnival will take place at 2.30pm alongside "BelCanto" and horse shows.

The entrance fee is 8 € per person based on a group of 20 people minimum (individual fee is 10 €).

Check the web-site: http://www.jardindesaintadrien.com/ to see the place and the shows.

Please contact <u>Joseph</u> <u>ASAP</u> if you are interested in this event so that we can confirm our reservation for AFAL.

*Location

Highway RN9 then D18E4

Motorway A75 exit 62

Motorway A9 exit 34



GPS Coordinates

43°23'52.3"N 3°19'32.6"E

43.397862, 3.325718